

# Persecución sindical delegados



básica, polivalente y crítica como forma de acceso al saber complejo y siempre abierto; un sistema universitario de sólidas bases democráticas que garanticen la autonomía y la independencia de las universidades públicas y las relaciones de cooperación y colaboración entre ellas; una universidad orientada al servicio de la sociedad, a la formación de científic@s y profesionales capacitados para investigar e innovar en el proceso de construcción de una sociedad mejor y una economía más justa; un modelo educativo centrado en el estudiantado y gratuito, combinado con becas salario para que la situación económica nunca sea un impedimento para el libre desarrollo del derecho a la educación superior; aspiramos a conseguir una estructura de servicio público basado en las relaciones de trabajo estable y de calidad de la totalidad de las y los trabajadores de las universidades públicas sin distinción entre PAS y PDI; queremos unas universidades con un gobierno propio, basado en una estructura realmente democrática y participativa, que permita el permanente contacto con el conjunto de la sociedad, desde los movimientos sociales hasta el tejido empresarial, para que la función social de la institución sea una realidad.

Con estas propuestas como base, estudiantes, profesorado, investigador@s y personal de las Universidades Públicas debemos advertir al Ministro Wert de que no acatarán su reforma de la educación superior porque estamos comprometidas con la defensa de un modelo de Universidad Pública, Laica, Democrática, de todas y para todas. Es precisamente este compromiso lo que nos lleva a lanzar una llamada al conjunto de la sociedad, a toda la ciudadanía, para seguir construyendo resistencias y solidaridades que nos permitan convertir la defensa de la universidad pública en la defensa de los derechos sociales de toda la ciudadanía. Solo así, y como hicimos con la LOMCE, podremos volver a llenar las calles de verde para demostrar nuestro compromiso con lo público y nuestra voluntad de mantener la educación y la ciencia en manos de todas y al servicio de todas.



federación de enseñanza de comisiones obreras del exterior



Sr. D. Víctor García de la Concha  
 Director del Instituto Cervantes  
 C/ Alcalá, 49  
 28014 - Madrid

Madrid, 11 de marzo de 2014

Estimado Director

Tras la ruptura unilateral por parte del Instituto del acuerdo de acumulación de horas sindicales de los delegados de personal de FECCOO en los IICC hemos podido constatar que en determinados centros los equipos directivos están sometiendo a nuestros representantes a una presión intolerable para forzarlos a aceptar, con la consiguiente renuncia a parte de sus derechos, un acuerdo sobre cómo hacer uso del crédito horario que por ley les corresponde. Posteriormente, una vez que el delegado o la delegada ha manifestado no estar en disposición de aceptar la propuesta del Instituto por no ajustarse estrictamente a lo establecido en nuestro ordenamiento jurídico, estos mismos equipos directivos están provocando el enfrentamiento entre los trabajadores y su representante con el único fin de presentarles el uso de los créditos sindicales como un perjuicio para los intereses de sus compañeros y no como el legítimo ejercicio de las garantías sindicales que a todo representante de los trabajadores le corresponden.

Siendo la situación la que le acabo de describir, le solicito que, en función del cargo que ostenta dentro del IC, dé las oportunas instrucciones al Secretario y a la directora de RRHH para que de inmediato cesen estas actuaciones, pues de lo contrario nos veremos en la necesidad de denunciarlas por otras vías y de recurrir a las acciones legales necesarias. Algo que no creo sea favorable para el buen nombre del Instituto.

Sin otro particular, reciba mi más cordial saludo.



Fdo.: Ana María García Escobar  
 Secretaria General  
 Federación de Enseñanza de CC.OO. de Exterior



Plaza de Cristino Martos, 4, 4º  
 28015 Madrid  
 Teléf. 91 540 93 26  
[anagarcia@fe.ccoo.es](mailto:anagarcia@fe.ccoo.es)  
<http://fe.ccooexterior.org>

Afiliada a la Internacional de la Educación (IE) y al Comité Sindical Europeo de la Educación (CSEE)